

BAR-LE-DUC Sport

Football : les arbitres féminines passent à l'action

Alexandra Benoist et Léa Akremann pourraient rejoindre la seule représentante féminine arbitre du comité Meuse de football. Elles nourrissent toutes deux la même passion autour d'une valeur, le respect.

La première n'a jamais joué au football, la seconde a été gardienne de but à l'Entente Vigneulles-Hannonville-Fresnes (VHF), championne de Lorraine à huit. Toutes deux ont en commun l'amour du ballon et la volonté de se faire respecter sur une pelouse.

Depuis ce samedi, Léa Akremann, 18 ans, de Saint-Dizier, et Alexandra Benoist, 44 ans, de Viéville-sous-les-Côtes, ont décroché l'examen théorique pour devenir arbitre de football, comme onze autres candidats masculins. Ce 100 % de réussite satisfait Ludovic Germain, formateur 1^{er} degré, président de la commission des arbitres de football de la Meuse, et Bernard Deschamps, formateur instructeur et secrétaire des désignations au sein de cette même commission.

Les arbitres, le district Meuse en compte 92 à l'heure actuelle, dont 13 qui officient en Ligue Grand Est, dont une seule femme. Si elles réussissent leur pratique, le duo pourrait rejoindre leur consœur dès cet été. « En cette année de Coupe du



Alexandra Benoist et Léa Akremann veulent représenter la féminité sur un terrain de football et surtout attirer le respect. Photo N.G.

monde féminine en France (du 7 juin au 7 juillet), la fédération s'est donné l'objectif de recruter 1 500 arbitres féminines. Nous nous inscrivons dans ce contexte », observe Ludovic Germain.

Un déficit d'arbitres en Meuse

Si le district Meuse parvenait encore à compenser les départs d'arbitres par les arrivées, le déficit se fait cette année sentir avec 13 stagiaires pour 15 à 20 départs. « Face à une population vieillissante, nous sommes à la recherche d'arbitres ! » Résultat : une seule session de formation cette saison au lieu de deux. En trois étapes : le 12 janvier à Saint-Mihiel, le 19 janvier à Dugny-sur-Meuse et ce samedi à Bar-le-Duc.

Un tutorat avec un arbitre officiel attend désormais les 13 stagiaires pour cinq matches de jeunes. À l'issue, un observateur de la commission départementale des arbitres validera ou non la pratique pour être désigné arbitre district 3.

« C'est mon petit frère qui joue en

U15 au BFC qui m'a donné envie. Ce qui me plaît, c'est la communication avec les joueurs, et puis j'aime commander », indique Léa Akremann, lycéenne à Saint-Louis en Terminale ES, qui se destine à l'PUFR-STAPS de Nancy pour devenir coach sportif.

Alexandra Benoist, elle, a toujours baigné dans le football, du côté de son grand-père maternel, qui jouait à Dieue-sur-Meuse. « Le stade porte d'ailleurs son nom, André Poletti. J'allais toujours avec lui, mes oncles ont joué au foot, moi aussi jusqu'à mes 13 ans, mes enfants également. Lorsque le club m'a dit qu'il manquait d'arbitres, je me suis lancée... »

Que comptent-elles apporter derrière leur sifflet ? « Passion, sourire et respect. De la diplomatie aussi », assurent-elles. Une main de fer dans un gant de velours. Comptez sur elles pour passer à l'action...

Nicolas GALMICHE

> Contact : arbitres@meuse.fff.fr

92

Le nombre d'arbitres officiant cette saison pour le compte du comité Meuse de football, dont une seule féminine en Ligue Grand Est.